

WNI

Ketua DPD NasDem Barru Suardi Saleh Siapkan Kader Terbaik Hadapi Kontentasi Pemilu

Ahkam - BARRU.WNI.OR.ID

May 8, 2023 - 06:09



Ketua DPD NasDem Barru Ir. H. Suardi Saleh bersama Sekretaris DPW NasDem Sulsel Syharuddin Alrif dan pengurus NasDem Barru lainnya.

BARRU- Ketua DPD NasDem Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., menerima kunjungan silaturahmi Sekretaris DPW Partai NasDem Sulawesi Selatan Syharuddin Alrif di Barru, pada Sabtu (6/5/2023).

Dalam kesempatan itu, Suardi Saleh yang juga Bupati Barru dua periode didampingi Ketua DPRD Barru Lukman T., Ketua Fraksi Nasdem DPRD Barru

Syahrul Ramdani, Anggota Fraksi Nasdem/Ketua Komisi 3 H. Mursalim Abdullah, Ketua Bappilu Takbir Said, Staf Ahli Fraksi, M. Bahri, Bacaleg DPR RI Dapil Sulsel 2 Teguh Iswara Suardi dan Pengurus DPD Nasdem H. Syamsul Muhadi.

Dihadapan Sekretaris DPW NasDem Sulsel, Suardi menegaskan bahwa Partai Nasdem Barru akan all out pada seluruh kontestasi pemilihan umum, baik pemilihan umum legislatif (Pileg), Pilpres maupun pemilihan umum Kepala Daerah (Pemilukada).

Menurutnya, seluruh elemen partai terus bergerak melakukan kerja kerja kongkrit untuk menjaga dinamika politik yang tensinya mulai naik menjelang Pemilu. Hal ini dapat dilihat dari antusias masyarakat pada setiap kegiatan yang dilaksanakan partai.

"NasDem Barru terus berbenah. Saat ini kita telah mempersiapkan kader terbaik menjadi Bacaleg. Mereka siap kerja keras, karena proses mencari suara tentu tidak serta merta. Mereka tentunya harus mampu menyakinkan pemilik suara bahwa mereka punya potensi memperjuangkan aspirasi rakyat", terangnya.

Sementara itu Sekretaris DPW Partai Nasdem Sulsel, Syaharuddin Alrif mengingatkan, target DPP Nasdem untuk Pileg 2024 adalah meraih kurang lebih 100 kursi diseluruh Indonesia.

Oleh karena itu kata dia, untuk merealisasikan target itu, diperlukan kerja keras dan keseriusan kita semua. Kita jangan terlena dengan apa yang telah kita capai selama ini.

"Intinya, bagaimana para Caleg disemua tingkatan all out dalam proses Pileg", harap dia.

(Ahkam/Syam)